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证券代码：002544                                  证券简称：杰赛科技 

 

2022 年 4 月 27 日投资者关系活动记录表 

编号：2022-01 

投资者关系 

活动类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他  

参与单位 

名称及人员姓名 

1.信达证券 张润毅  

2.信达证券 祝小茜 

3.信达证券 任旭欢 

4.方圆基金 董丰侨 

5.财信证券 顾少华 

6.南方资产 李更 

7.海南鑫焱 陈洪 

8.长信基金 李欣 

9.兴银资本 王旭 

10.国开证券 李实 

11.招商证券股份有限公司 孙嘉擎 

12.中意资产 臧怡 

13.万家基金管理有限公司 张希晨 

14.中信建投证券 肖洪彬 

15.南方天辰（北京）投资管理有限公司 李更 

16.融通基金 江怡龙 

17.华安财保资产管理有限责任公司 庞雅菁 

18.尚近投资 万朋杰 
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19.进门财经 欧阳华 

20.太平基金管理有限公司 浩然 

21.招商证券 余俊 

22.中航证券 张超 

23.华泰证券 余熠 

24.松树资本 王旭 

25.华泰证券 王兴 

26.个人投资者 若干 

时  间 2022年 4 月 27日（星期三）16:00-17:30 

地  点 公司 1510会议室 

上市公司 

接待人员姓名 

副董事长、总裁吉树新；董事会秘书、副总裁周震；财务总监、

副总裁蒋仕宝；证券事务代表邓晓华 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

一、公司介绍 

广州杰赛科技股份有限公司（简称“杰赛科技”）是专业从事公

网通信、专网通信与智慧应用、智能制造的高新技术企业，2011年1月

28日在深圳证券交易所上市的央企控股公司（股票代码：002544），

注册资本6.83亿元。公司业务集中在公网通信、专网通信与智慧应用、

智能制造三大领域。在公网通信领域，主要为电信运营商等客户提供

通信网络咨询与规划设计、监理和施工总承包服务；在专网通信与智

慧应用领域，为城市轨道交通、人防、公安、应急管理、电力、水务

和燃气等行业提供专网通信产品与解决方案。在智能制造领域，为通

信及其他领域客户提供特种印制电路板（PCB）和高端恒温时频器件产

品。 

二、主要问答内容 

1.问：杰赛科技专网通信与智慧应用板块今年业务增速及展望？ 

答：公司专网通信与智慧应用板块包括两方面：1.子公司远东通

信，重点在专网通信。2.公司本部重点培育围绕着数字经济的智

慧应用产业。通过前期的重点培育，成效逐步显现，2022 年专网

通信与智慧应用业务预计将有提升。 
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2.问：杰赛科技高端智能制造的市场空间如何判断？ 

答：高端智能制造业务，基于对市场空间的综合研判，公司计划

投资约 5.9 亿元，启动珠海通信产业园二期建设，以进一步提升

产能。董事会已经审议通过此议案，并提交股东大会审议。目前

公司正紧锣密鼓地组织准备推进珠海通信产业园二期建设筹备工

作。 

3.问：杰赛科技公网通信业务去年有一定下滑和 5G 建设周期有密

切关系，请问公司在通信建设周期属于哪个阶段？您对行业的规

划和判断是怎样的？ 

答：去年公司公网通信业务圆满完成了年初既定目标，公司公网

通信主要包括三个方面：通信网络规划设计咨询以及网优、通信

工程 EPC 项目和监理服务。运营商 5G 建设比预期加速，我们判断

5G 建设周期比 4G 要长，规划设计业务比 4G 时代更平缓。通信网

络规划设计咨询以及网优业务，得益于 5G 建设的加速, 公司近些

年在网络建设、网络规划、网优方面保持了很好的订单量。通信

工程 EPC 业务在逐步转型，公司加大了研发投入，发布杰赛科技

自主 5G 轻量级核心网和小基站系列产品，已陆续投放市场，以提

升公司公网通信业务的核心能力。监理业务也在逐步转型，从主

要从事运营商网络建设的监理，向政企、特殊行业类建设项目扩

展。这是目前公网通信的发展情况。 

4.问：杰赛科技公网通信业绩如何考核？ 

答：公司在 2021 年做了年度战略回顾，提出公司新愿景“成为数

字时代 ICT融合服务的领导者”，业务布局中“做优公网” 是我们的

重点工作之一。我们的目标是逐步从运营商的供应商转变为运营商的

能力型合作伙伴、战略合作伙伴。基于我们的综合能力、产品能力、

交付能力以及对数字经济的深刻理解，通过数字业务创新也正在跟上

运营商的数字产业发展步伐。公司会坚定不移地推进公网通信业务高

质量发展和优质经营。 

5.问：杰赛科技高端智能制造主要竞争对手有哪些？可以做到哪
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些差异化？  

答：我们的竞争对手主要是深南电路，深南电路在行业内是非常优秀

的公司。杰赛科技订单主要构成是特种电路板，深南电路主要做批量

电路板和部分特种电路板。我们擅长多品种小批量快速交付，已掌握

的工艺门类在业内也是领先的，原材料保障充足、交付迅速、客户粘

合度高是我们的突出优势。 

6.问：公司 2021 年度研发人员数量比 2020 年减少，但相应数量

占比却提升，是什么原因？ 

答：公司 2021 年深化推进高质量发展，对公司员工结构进行了优

化，随着研发投入的加大以及制造的智能化水平提升，统计数据

呈现出研发人员数量减少但数量占比上升的情况。这是公司各项

提质增效措施中的其中一个重要举措。 

7.问：对于三年国企改革规划，公司是否有什么行动规划？ 

答：公司对标三年国企改革行动，积极主动推动公司治理体系跃

升。2021 年度发布了“三主六新”（即主战略、主体系、主文化

和新目标、新定位、新布局、新思维、新策略、新行动）战略规

划纲要，围绕“成为数字时代 ICT 融合服务的领导者”的愿景目

标，制定了公网通信、专网通信及智慧应用、智能制造三项业务

新布局专题规划和业财一体化、人才发展两项职能专题规划，以

战略规划为引领，开启“十四五”高质量发展的新征程。 

8.问：近期国内多个城市疫情进展，请问对公司是否有影响？ 

答：公司总部在广州，子公司在北京、石家庄、珠海等城市，业

务部遍布全国多个城市。因疫情，个别业务部相关工作受到一定

程度的影响，比如上海，但对公司整体业务基本没有影响。 

9.问：公司近期是否发生业务布局变化？近几年的发展导向？ 

答：公司业务目前集中在公网通信、专网通信与智慧应用、智能

制造三大领域。主要围绕提高核心能力建设，跟上行业发展趋势，

提升经营管控，对三大业务板块分别谋划和布局，推动高质量发

展。 
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10.问：公司 5G 产品线是否被取消？ 

答：公司的“5G 产品线”原为跨部门的 5G 业务团队，是公司 5G

产业的主责部门。我们并非取消了 5G 产品线，而是将 5G 产品线

升格为 5G 事业部（5G BU），目标是为了进一步提速 5G 产业发展。 

 

以上内容未涉及内幕信息。 

附件清单 未提供书面材料。 

日  期 2022年 4 月 27日 

 


